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 二千円札、最近、見ました？ その存在すら忘れていた紙幣が、今日、出現しました。のし袋に入れられて賽銭箱

に入っていました。その、のし袋には住所と名前が書かれていて、沖縄県の人でした。この人は昨年も２月に当社に

参拝されています。はるばる沖縄県から来られるには何か理由があると思われますが、出会っていないのでお話も

伺うことができず不明です。もともと五條市の人で沖縄県に移り住んだのでしょうか。どのような理由にせよ、お

参りいただいていることは有難いことです。コロナが収束すれば、秋祭りなどの案内を送り、ぜひとも参列してい

ただきたいと思います。 

 話題を戻して、二千円札の話。日本では「２」の硬貨や紙幣は今までありませんでした。外国では「２」の硬貨や

紙幣が流通しています。文化の違いというのか「数」に関する意識の違いというのか。発行された当初から二千円は

流通しにくいとの話がありましたが、まさしくその通りでした。沖縄は長らくアメリカの統治下にあったので「２」

の通貨や紙幣が流通する下地があるのでしょう。今も広く流通されているのかもしれません。 


